
 

 

【会長挨拶】 

秋も深まり肌寒い季節になってまいりました。子ども達も遠足や修学

旅行に出かけて楽しい思い出になったことでしょう。 

保護者の皆様には、親子除草作業・親子校庭キャンプ・市Ｐ連スポー

ツ大会に参加して頂きありがとうございました。 

各部の活動も順調に消化しつつありますが、今までの活動を通じて感

じた問題点や改善策を、次年度に向けて整理していきますので、皆さま

のご協力をお願いします。 

【校長挨拶】 

保護者の皆様、並びに、ＰＴＡの役員、会員の皆様におかれましては、

ご健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて、9月には「親子除草作業」、お父さんの会「親子校庭キャンプ」、

「市Ｐ連スポーツ大会」、「各学年ＰＴＡ活動」など、様々な行事が盛

会のうちに持たれ、無事に終了する運びとなりました。これも、保護者

の皆様が力を合わせて頑張って頂いたお陰でございます。また、ＰＴＡ

運営委員会役員の皆様、ネットボランティアの保護者の皆様、ご苦労様

でございます。 

学校の教育活動も充実期に入って参りました。これまで、現場学習と

して、1年「千葉動物公園」、2年「ワンパク王国」、3年「野田醤油工場」、

4年「房総の村」へ行って参りました。子どもたちは、楽しい集団活動の

中、にこにこ顔のうちに学校へ帰ってくることができました。おいしい

お弁当の準備ありがとうございました。 

また、6年生は、「日光東照宮、江戸村」へみんな元気に行って参りま

した。雨天が心配されましたが、子どもたちの普段の行いが雨空を吹き

飛ばし、湯滝から歩き始めると雲間から薄日がもれるほどとなり、戦場

ヶ原では鹿と出会いすがすがしいハイキングを楽しみました。「華厳の

滝」「江戸村」も天候に恵まれ、十分に楽しんだことと思われます。保

護者の皆様には、事前の準備、健康管理をありがとうございました。 
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9/4  （土） 第 5回運営委員会 

9/9  （木） 親子除草作業 

9/11,12 お父さんの会「親子校庭キャンプ」 

9/17 （金） 市Ｐ連第3回運営委員会 

9/20 （月） 市Ｐ連スポーツ大会 

9/24 （金） 市Ｐ連研究大会実行委員会 

10/2 （土） 第 6回運営委員会 

10/15（金） 一日補導委員キャンペーン、市Ｐ連第4回運営委員会 

10/22（金） 学校保健委員会 

10/30（土） 県Ｐ連研究大会 

11/2 （火） 芸術鑑賞教室 

２．ＰＴＡ活動報告及び活動予定 

【市Ｐ連より】 

 市Ｐ連研究大会が、11/13（土）に高洲小学校において開催されま
す。詳細は、10/12 頃、お手紙でご案内します。 

【会計より】 

 出金について 
9/14（火） ＰＴＡ保険料支払い \73,080 

３．事務局からのお知らせ 

先日、夏休みと9月12日に、「図工室」「コンピューター室」の壁面接

着剤「ホルムアルデヒド」の測定、検査を実施いたしました。結果は使

用可能の「合格」の判定が文書で届きました。「臭気と目の痛み等」も

「なし」の結果でした。ご心配頂きましたが、換気をしながら利用を図

って参りたいと思います。 

【学校より】 

東野郵便局近く、ローソン隣の空き地で、本校児童が、捨て猫に餌を

与えるということがありました。猫の糞尿の害、また、猫による住居へ

の侵入、子ども達が与えたキャットフード缶の放置など、近隣の住民の

方々に迷惑をかける状況にもなりました。 

学校では、子どもたちに、なぜ餌を与えること（かわいがること）が

この場合いけないことなのかを説明するとともに、今後、餌を与えない

旨の指導を行いました。どうぞ、ご家庭でも話題にしていただき、ご注

意いただけると幸いです。 



 

 
 

４．各部からのお知らせ 

学級部より・・・部会：9 月 8 日 
 2 年・4 年の学年活動を行いました。 
2 年生 9/30 ミニゲーム大会 

4 年生 9/14 ボランティア体験教室 

 転出により、2 年 1 組の学級部員がかわりました。 
月川 小穂理さん（児童名 栞さん） 

校外部より・・・部会：9 月 4 日 
 9/20（月）に、市Ｐ連スポーツ大会が行われました。 
 転出により、3 年 1 組の校外部員がかわりました。 
黒川 利恵子さん（児童名 輝風くん） 

広報部より・・・部会：9 月 4 日 
 10/1（金）に、「とみおかプチ」を配布しました。 

選考部より・・・部会：9 月 25 日 
 ＰＴＡ役員・各部部長選出を開始しました。 
「平成 17 年度ＰＴＡ事務局役員及び各部部長選出にあたりご協力の

お願い」を回収し、集計しました。 

文化部より・・・部会：9 月 7 日 
 10/1（金）ベルマーク第 2 回集計を行いました。 
♪ベルマーク集計にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。 

 10/7（木）提案型活動「千葉県西部防災センター見学会」を実施しま
した。 

 11/2（火）芸術鑑賞教室が開催されます。 
 

 

 

 

♪11 月は「ベルマーク強化月間」です。 
日頃、ベルマーク収集にご協力いただきありがとうございま

す。昨年度は、5 年ぶりにベルマークで「ポコボール」と「ロ

ーローボール」を購入しました。 

ベルマークがありましたら、子どもたちに学校の方に持たせて

ください。今後ともご協力よろしくお願いします。 

 

 
青少年相談員は、板山美鈴さん、岩田剛士さん、 

篠田良子さん、矢野理恵子さん、山上紀夫さん 

です。 
～青少年相談員の篠田良子さんから～ 

前回に引き続き、今回も青少年相談員についてお話しします。 

青少年相談員には、体育部会・社会文化部会・広報部会・研修部会の 4 つの部会

があります。 

体育部会： 少年親善スポーツ大会（ミニバスケット、10 人 11 脚）、 

少年スケート教室の企画・運営 

社会文化部会： みんなでお米を作ろう会、青少年夏のキャンプ教室の 

企画・運営 

広報部会： 広報誌「ぼんぎ」の編集、発行 

研修部会： 相談員資質向上のための学習会、県外視察研修、 

1 日研修の企画・運営 

他にも、たこあげ大会や花火大会のお手伝いなど子どもたちと直接関わる活動を

数多く行っています。 

各事業に関しては、「広報うらやす」に募集要項が掲載されています。毎月 1 日

と 15 日には、ちょっと気に掛けて広報を読んでみて下さいね。 

委託委員 
通信 
第３回 

 

 

５．その他のお知らせ 

9/20(月) 市Ｐ連スポーツ大会 

おめでとう!! 

～男子ソフト準優勝!!～ 

女子ソフト・トリムバレー女子・ 

トリムバレー混合 

各チームのご健闘をたたえます。 

皆様、応援ありがとうございました。 

9/9（木）に行われた親子除

草作業で、夏休み中にのび

た雑草も刈られ、校内がス

ッキリしました。 

お暑い中、たくさんの保護

者の方にご参加いただき、

ありがとうございました。 

ちょっと昔のはなしを少し。 

三方を海と川で囲まれた浦安は明治時代から昭和初期まで水上

運輸が交通の主力でした。明治15年、銚子汽船株式会社と内国通運

株式会社が提携して両国から新川を経て江戸川を上り銚子に至る

航路を開き、通運丸を運行しました。浦安では、明治27年（1894）

に島尻の一軒家（浦安の最北端の先、現在の市川市）に汽船の発着

所ができました。その後、発着所は欠真間（現在の浦安橋付近）に

移転しました。大正8年、通運丸に代わって東京通船株式会社が経

営する定期船が深川から就航することになりました。それから、い

くつかの船が浦安の人々を乗せて東京や市川方面に行き来してい

ましたが、昭和14年に浦安橋が架設されると、東京への陸上交通が

主流となり、水上運輸は姿を消していきました。 

ちょこっとコラム

定期船の話 


